

記念式典

【第一部】記念式典(10時から12時まで)

実行委員長、瀬谷区長からの挨拶のほか、御来賓の方からの御祝辞、瀬谷区ゆかりの皆さんからいただいたメッセージの御紹介などを行いました。また、30年間タイプカプセルに保管されていた、「瀬谷区の未来」を描いた絵画が披露されました。

記念講演では、様々な地図から見えてくる瀬谷の特色、魅力と歴史をお話いただきました。



式典の様子



I Love 瀬谷区メッセージ



記念講演講師
日本地図センター 相談役
田代博さん



区制20周年記念事業で作成した
タイムカプセルの中身を公開

令和元年10月5日（土）、瀬谷公会堂及び二ツ橋公園を会場として記念式典と二ツ橋公園イベントを開催しました。天候にも恵まれ、多くの方に御来場いただきました。

【第二部】記念コンサート(14時から16時まで)

瀬谷区出身のサクソフォン奏者、田村哲さんによるリサイタルが行われました（ピアノ：川岸麻理さん）。コンサートの後半には、田村さんの母校である瀬谷中学校吹奏楽部の皆さんとの共演もあり、公会堂に華やかな音色が響きました。



魅力あふれる音楽と軽妙なトークで
会場が沸きました



田村さんの母校である
瀬谷中学校の生徒との共演



アンコールは会場の皆さんと
「故郷」の大合唱

ニッ橋公園イベント（10時から14時まで）

子どもから大人まで誰もが参加でき、楽しみながらお祝いできるイベントを開催しました。クラフト制作や工作、昔あそびやアスレチック、福祉事業所や地域ケアプラザ等の製品販売など、ブースが盛りだくさん！ステージは歌やダンスの発表で盛り上がり、みんなで楽しめたイベントになりました。



会場の様子



ステージの様子

アスレチックは
子どもに大人気

せやまるも登場！

バルーンリリース

瀬谷区の発展と区民の皆さんのが幸を願って、バルーンリリースを行いました。カラフルなバルーンは風に乗って、青い空高く飛んでいきました。



記念植樹

ニッ橋公園内に「ヨコハマヒザクラ（横浜緋桜）」を植樹しました。子どもたちにも、未来に想いを寄せてお手伝いいただきました。春に鮮やかな紅色で大輪の花を咲かせます。

